

3月に入り、まだまだ寒い日が続いております。そんな中、子供たちはそれぞれの課題に向き合いながら、毎日パワフルに活動しています。日によって寒暖差があり、体調を崩すお友達も見られますので、体調管理には十分ご注意ください。

3月24日から各学校とも春休みに入ります。ご家庭の予定を確認していただき、利用についてご要望等がありましたら早めに連絡をお願い致します。



みんなで鬼の面を作りました



夕方になると、みんなで協力して、掃除をします



3月の行事予定

3月4日(火)～ ひなまつり

3月24日(月) お楽しみ週間
～28日(金) (お別れ会)

お知らせ

各ご家庭との面談がほぼ終了しました。お話し合いの内容をもとに、来年度の支援計画を作成して参ります。ご協力ありがとうございました。

話し合いの中で、災害時の引き渡しについてのご質問がありました。有事の際、さんらいすでは、体育文化センターへ避難します。津波注意報・警報が発令された際、国道6号線から海側は、通行規制等で混雑が予想されます。お迎えの際は、アップルライン等を経由し、安全に体育文化センターにお越しください。



さんらいすHPのQRコード